

# Informations et conditions de locations

Information and rental conditions

## Descriptif des locations

Les formules 1 sont entièrement aménagées en : couchages, gaz, électricité, vaisselle complète, réfrigérateur, un auvent avec table et chaises.

Les formules 2 ont le même équipement que les formules 3 et 4, mais elles ne possèdent qu'une chambre et ont un canapé transformable dans le séjour. Les wc se trouvent dans le cabinet de Toilette.

Les formules 3 et 4 possèdent 2 chambres (un grand lit pour parents et 2 lits jumeaux pour les enfants), un coin cuisine, un coin repas, un cabinet de toilette (douche, lavabo) des WC séparés, l'eau chaude et l'eau froide.

Vous avez également toute la vaisselle, le gaz, l'électricité, un réfrigérateur et un auvent extérieur avec salon de jardin.

Les formules 5 ont le même équipement que les formules 3 et 4, mais possèdent 3 chambres (un grand lit et 2 fois 2 lits jumeaux) et un canapé transformable dans le séjour.

Surfaces Minimales : formule 1 (7,5 m<sup>2</sup>) - formule 2 (21 m<sup>2</sup>) - formule 3 (27 m<sup>2</sup>) - formule 4 (30 m<sup>2</sup>) - formule 5 (32 m<sup>2</sup>).

Pour les formules 1 - 3 - 5 et 6 : les locations se font du **dimanche** 15 h au **dimanche** 10 h.

Pour les formules 2 et 4 : les locations se font du **samedi** 15 h au **samedi** 10 h.

Arrivées entre 15 h et 18 h - départ entre 8 h et 10 h.

Pour toutes les formules week-ends : l'arrivée se fait à partir de 9 h (ou la veille au cours de l'après midi) et le départ avant 20 h.

**Par mesure d'hygiène les draps ne sont pas fournis (n'oubliez pas de les apporter). Il y a la possibilité de louer les draps en prévenant à l'avance.**

Quelle que soit la durée de votre séjour, **une caution de 500 € pour les mobil-homes et 250 € pour les caravanes** vous sera demandée à votre arrivée et restituée à votre départ si l'état des lieux et l'inventaire du matériel ne justifient aucune observation.

**Le nettoyage** étant à la charge du locataire, il vous sera également demandé une somme de 50 € (en chèque ou en espèces). Cette somme ne vous sera redonnée qu'à la **condition expresse** que vous laissiez votre location dans l'état de propreté où vous l'avez trouvée à votre arrivée.

Sans autorisation de la direction, il ne sera toléré aucune installation sur l'emplacement de la location.

## Description of locations

Formulas 1 are well equipped with :gaz, electricity, fridge, dishes and tableware, beddings, outside awning with table and chairs

Formulas 2 have the same equipments than the formulas 3 and 4, but they have only 1 bedroom (with a double bed) and a sofa bed in the living room (W.C. are in the shower room).

Formula 3-4 get 2 bedrooms (one with double bed, one with twin beds), kitchen corner, meal corner, living room, shower room (shower and wash basin), separate wc - hot and cold water.

They are equipped with tableware and dishes, fridge, gaz and electricity, outside awning with table and chairs.

Formula 5 have the same equipments than the formulas 3 and 4, but they have 3 bedrooms (1 with a double bed and 2 with twin beds) and 1 sofa bed in the living room.

Surface : formula 1 (7.5m<sup>2</sup>) - formula 2 (21m<sup>2</sup>) - formula 3 (27m<sup>2</sup>) - formula 4 (30 m<sup>2</sup>) - formula 5 (32 m<sup>2</sup>).

For the Formula 1 - 3 & 5 : renting from **Sunday** at 15 h to the following **sunday** at 10 h.

For the Formulas 2 & 4 : renting starts from **saturday** at 15 h to the following **saturday** at 10 h.

Arrival between 15 h and 18 h - Departure between 8 h and 10 h.

For the week-end reservations : arrival from 9 h (or evening before) and departure before 20 h.

**For hygiene purposes, sheets are not supplied (don't forget to bring them). You can rent sheets if asked in advance.**

Whatever your stay lasts, **a deposit of 500 € for a mobil-home and 250 € for a caravan** will be asked upon your arrival and will be reimbursed on your departure if the checking and inventory of your location justify no observation.

The tenants have to do the cleaning. However, a guarantee of 50 € will be asked to the tenants (by cheque or cash). This guarantee will only be given back to the tenants if they leave the renting as clean as it was the day of their arrival.

Please note that the location must be left **as clean as you have found it**. Cleaning being in your charge (We can do it for you at a flat rate of 50 €).

Without permission of our direction, no set up will be allowed on your site.



# Hôtel de Plein Air Ostréa

Jean-Michel et Marie Dorneau

Route des Huîtres - 17550 Dolus d'Oleron

Tél. : 05 46 47 62 36 - Fax : 05 46 75 20 01

Mobile : 06 14 35 01 20 - Contact Hors Saison : 02 37 47 01 69

Email : camping.ostrea@wanadoo.fr - Site : www.camping-ostrea.com

## Tarifs des redevances journalières

Saison 2017

Tariff for the daily rental - Tagestarife

camping

Forfait 2 personnes :	32,50 €
Price as per contract	
Personne supplémentaire :	9,30 €
Additional person	
Branchement électrique :	3 A 3,60 € 6 A 4,60 €
Electric connection	
Véhicule supplémentaire :	4,20 €
Additional vehicles	
Moto ou remorque bateau :	2,65 €
Motobike or ship towing	
Chien :	3,40 €
Dog	
Visiteur (plus de 2 heures) :	9,30 €
Visitor (more than 2 hours)	
Garage - mort :	23,00 €

Les taxes de séjour sont incluses dans le tarif

Le forfait comprend : l'emplacement + le matériel (caravane ou tente) + 1 véhicule + 2 personnes.

The price as per contract included : the site + the equipment (caravan or tent) + 1 vehicle + 2 persons.

Du 25 mars au 30 juin et du 3 septembre au 2 octobre 2017

30 % de réduction sur les tarifs ci-dessus.

